

# SVP Aadorf am Weihnachtsmarkt Aadorf

**Aadorf** – Die SVP Aadorf begrüsst Sie am Samstag, 8. Dezember 2018, am Weihnachtsmarkt in Aadorf. Wir freuen uns, mit unseren zwei bewährten Gemeinderäten, Stefan Mühlemann und Patrik Stacher, wieder ein starkes Duo für die kommenden Gemeinderatswahlen vom 10. Februar 2019 zu stellen. Die SVP steht für eine solide, kontinuierliche Lokalpolitik

mit überlegter Finanzplanung für eine positive Gemeindeentwicklung. Traditionell bewirten wir Sie am Weihnachtsmarkt mit feinem Bier der lokalen Brauerei Sternen, Frauenfeld und heissem Holdrio. Zusätzlich verköstigen wir Sie mit einer feinen Gerstensuppe. Die SVP Aadorf freut sich, Sie an unserem Stand zu begrüßen. Vorstand der SVP Aadorf ■



**Stefan Mühlemann.**



**Patrik Stacher.**